



このページは読者の皆さんからの声にふれあう場です。いろいろな声をお寄せください。

### 心温まる手づくり お絵かき帳に大喜び

●M・Tさん

5 月のある日、千種保育所に保護司女性会の皆さまから「プレゼントを届けます」と1本の電話がありました。そして、チラシやカレンダーなどを利用して作った『手づくりのお絵かき帳』を100冊も届けてくださいました。



お金では買えない温かいプレゼントに子どもたちからも

声があがり「ありがとう」の言葉が飛び出しました。いろいろなボランティア活動をしていたら、これからの串間のために頑張ってください。串間の子どもたちも温かい志に触れきつと良い成長を見せてくれると思います。

手作りのお絵かき帳…本当に心のこもった贈り物ですね。さて、このお絵かき帳の表紙の花火はどこか目にしたような…。実は平成20年9月に発行した『広報くしま』です。お絵かき帳の表紙に使っていただけとは感激です。それがめぐりめぐって広報担当へ情報として寄せられるとは…。感慨深いものがあります。

す。『広報買利に尽きる』とはこのようなことをいうのだと思いました。

### 広報くしまに感謝

●富山憲昭さん

東 京新宿に宮崎の店「こんね」があります。桜が満開の日曜に行って焼酎・日向夏・ムカデのりを買って広報くしまをいただきました。

昨年10月、あれから50年の中学校同窓会が「いこの里」でありました。懐かしかったです。そして串間居住の4人の婦人方が遠くから帰ってきたわたしたちのために「晩泊して思い出話をしてくれ、本当に感激しました。」

学校まで歩いて1時間以上かかる道のりで、空腹と疲労で勉強どころではなかったと聞かされたわたしは驚きと感動と笑いでいっぱいでした。『おたよりを待っています』を見て書きました。広報くしまに感謝します。

富山さん、おたよりありがとうございました。こちらこそ感謝の気持ちでいっぱい

匿名希望さん、お便りありがとうございました。ご苦言の件：真摯に受け止めたと思います。このお便りについて総務課から回答いたします。

### 総務課からの回答

職員のマナー違反に対する行為について、大変遺憾であり、申し訳ありませんでした。公務員は公務内外を問わず、全体の奉仕者として節度ある行動をする必要があります。今後、こうしたことのないよう指導を徹底して参ります。

### 青年団に入りませんか？

●石上雄士さん

4 月27日に串間市青年団協議会の総会を開きました。今年度も子どもを対象にしたイベントなど楽しい活動を予定しています。みんなが楽しめるイベントにするには、まず自分たちが楽しむことが大切だと考えています。青年団の一番の自慢はメンバーの仲の良さ。いろいろな職種・年代の人たちと交流できることも魅力です。いつでも入団歓迎なので、一緒に串間を盛り上げましょう！



いかにも楽しそう♪本当に仲が良さそうですね。

青年団のメンバーは職業も個性もさまざまで、まさに『人財』の宝庫。皆さんも異業種交流してみませんか？新しい自分に出会えるかも！

### 残された人生の四半期 楽しく元気に過ごしたい

●市木の姉さん

春 の晴れは3日なしーとよく言われるが、いまちようどの言葉が似合っている。

窓から見えるつつじたち、つい先日までわれもわれもと咲き誇り美しさを競っていたはなびらも1日1日茶色と色あせ、静かに振る雨が花の終わりを洗い流しているかのよ

す。地場産品とともに広報くしまを手にお取りくださった富山さん。郷里串間を大切に思っておられるお気持ちがひしひしと伝わってきました。

### 市職員のマナー違反残念

●匿名希望さん

し つも『広報くしま』を届けていただき楽しみにしている愛読者の1人です。久しぶりに便りを出すのですが、今回だけは匿名にしてください。そうでないとなんか思っていること、言いたいことが言えないような気がします。

店を開店して3年目が過ぎようとしております。ようやく地元をはじめ、今は全国区までに名前が広がっているようでも、もううれしく思い、つくづく串間に根を下ろして本当に正解だったのではないかと最近思います。実は先日、市の公務員の方が2人お店に来られました。

いつもお世話になっている方なので、たぶんこの『広報くしま』もご覧になっている方も、お顔見知りの方も数多くいらっしゃると思います。

2時間くらい歌を歌ったりして過ごされて、いい雰囲気です。帰って行かれました。それまでは良かったのですが、後かたづけしたときにごく然としました。なんとそこには、食器を灰皿にして3本のタバコの吸い殻がありました。

それはいうのも、わたしの店は店内禁煙にしておりませんし、どうしてもタバコを吸いたい方にはちゃんと喫煙室まで用意しております。それなのに本当に残念で仕方ありません。今までの店内でタバコを吸おうとされた方が何人いらっしゃいましたか？その度、喫煙室に案内し、皆さんに理解していただいた次第です。

まあ、残念というのは市役所の方はどちらかというと皆さま方の模範になっていかなければならない立場。その方々がルール違反を行ったということが本当に残念です。

## メッセージ・写真投稿コーナー

お誕生のお祝いや、感謝の気持ちをメッセージにして贈りませんか。また、あなたが撮影した写真（人・風景・ペットなんでも可）もぜひ、お送りください。



串間の  
小さな生き物  
～ニホンアマガエル～

【ニホンアマガエル】  
*Hyla japonica*  
無尾目  
アマガエル科

カエルと言えば、体が緑色で手に吸盤があるアマガエルを思い浮かべる場合が多いのではないだろうか。体長は3～4cm程度で、蛾や蚊の仲間などの小型の昆虫やクモ類を捕食する。また、鳥類やベビなどの動物の食物にもなっており、小さい生き物ではあるが、生態系には欠かせない存在である。本種は、皮膚から毒を分泌しており、触る程度なら問題ないが、そのままの手で目や口などを触るのは避けた方がよい。

●投稿者：生物写真家 山下啓さん

## お便り・投稿募集しています。

下記QRコードをご利用ください（紙面に限りがあるので、すべての投稿を掲載することができないことがあります。あらかじめご了承ください）。

- ①名前（ペンネーム可）②連絡先
- ③コメントを必ず添えてください。
- ◎Eメールアドレス  
info@city.kushima.lg.jp



◎伝言メッセージ例

### じいじ・ばあばへ

じいじ、ばあば、いつもありがとう。たくさんたくさん長生きして、一緒に遊んでね。

アビちゃん

お便りお待ちしています。